
「愛南町公立小中学校再編に関する答申書」に係る保護者説明会 

会 議 録 

 

 

１ 日 時   令和３年１１月４日（木） １８時３０分～１９時００分 

 

２ 会 場   愛南町立城辺小学校 屋内運動場 

 

３ 参加者   保護者２７名、教職員１８名 

 

４ 事務局   中村教育長、岩井学校教育課長、近田課長補佐、西田課長補佐 

 

５ 会議の概要 

 ⑴ 開会     進行：西田課長補佐 

 ⑵ 開会挨拶   教育長 中村 維伯 

⑶ 説明事項 

ア 「愛南町学校統廃合検討委員会」について  

（岩井学校教育課長） 

イ 「愛南町公立小・中学校再編に関する答申書」の説明について 

     （近田課長補佐） 

ウ 意見交換 

 

発言者：課長    再編の枠組や再編に関する内容は理解いただけたか。 

回答者：参加者全員 うなずく   

 

  発言者：課長    ５年以内に再編していく方向でいいか。 

  回答者：参加者全員 うなずく 

  回答者：○○    答申書には、メリット・デメリットが細かくまとめられ、 

デメリットにも対応してくださっている。今後もＰＴＡと 

して会員から意見を吸い上げ、学校や教育委員会にお願い 

をしていきたいと思う。 

   

  発言者：教育長 再編に関しては、相手校の意見を聞き、教育委員会で話し合い、 

ＰＴＡ会長にお伝えしていく流れでいいか。場合によっては、アン 

ケートをとったり、集まっていただくこともある。 

回答者：参加者全員 うなずく 

 

 ⑷ 閉会 


